

Domaine Rostaing Côte-Rôtie "Ampodium" rouge 2016

Prix du produit :

166,50 €



caractéristiques du produit :

Région: RHONE NORD
Vigneron(ne): Famille ROSTAING
Millésime: 2016
Appellation: Côte-Rôtie
Couleur: rouge
Catégorie de prix unitaire: 31-50 €
Format: 75cl
Mode de culture: agriculture raisonnée
Cuvée: Ampodium
Wine Advocate (Parker): 92/100
Cépage dominant: syrah

Description brève du produit :

Le plus accessible des Côte-Rôtie de René Rostaing... déjà un très grand vin, d'un équilibre et d'une élégance rare en 2016, qui donne presque envie d'en déboucher déjà une pour Noël 2018 ! **92/100** Czerwinski/Parker.

Description du produit :

PRÉSENTATION DU DOMAINE ROSTAING + TOUTES SES AUTRES CUVEES EN STOCK

Commentaires sur ce

Domaine Rostaing Côte-Rôtie "Ampodium" rouge 2016

Robert Parker's Wine Advocate (Joe Czerwinski, oct 2018) : 92/100. *There are 20,000 bottles of Rostaing's 2016 Cote Rotie Ampodium, so it is the cuvée most consumers are likely to encounter. It's a fine example of the appellation, offering briary notes of ripe red fruit with spice and herb shadings. It's medium-bodied, silky and fine, with attractive notes of licorice and tea on the finish that give this entry-level wine more complexity than most. Drink 2018-2030.*

Fiche technique rédigée par le domaine Rostaing :

La cuvée Ampodium est sûrement le Côte Rôtie le plus accessible du domaine, issue de vignes situées sur 13 lieux-dits différents, apportant beaucoup de complexité à l'assemblage final.

René Rostaing privilégie une dégustation sur des viandes blanches, volailles ou poissons blancs.